

Una Escultura que habla

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO
Jueves, 11 de Agosto de 2011 10:36



([JUAN MANUEL QUERO](#) , 11/08/2011) Dejarme que os presente a **Johann Heinrich Pestalozzi** que nació en Zurich el 12 de enero de 1746. Su abuelo, Andrés era Pastor Protestante, quien le cuidó durante un tiempo, ya que su padre murió cuando tenía 5 años.

Fue un joven desaliñado, y no muy atractivo, pero con un fuerte deseo de formarse bien para servir a su prójimo, de poder aportar algo que cambiara la sociedad. Entendió que Dios le guiaba a ello. Se formó teológicamente, pensando que siendo un buen Pastor y predicando la Palabra podría llegar a muchos y desde allí contribuir a un cambio efectivo, pero se dio cuenta que ese no era su don. Cuando intentaba predicar se quedaba en blanco. Por ello vislumbró la posibilidad de ser un buen abogado y desde la justicia intentar librar la batalla que se había propuesto.

Pero finalmente vio que este tampoco era el camino. Pensó que había que comenzar desde el principio, desde abajo, preparando a los que aún eran niños para que desde pequeños pudiesen ir logrando aquellos objetivos que harían de la sociedad algo mejor. Por ello comenzó a trabajar como maestro, un maestro muy peculiar, que formaría todo un sistema de principios que realmente proyectarían una pedagogía nueva, que incidiera en la vida cambiando nuestra sociedad.

Una Escultura que habla

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO

Jueves, 11 de Agosto de 2011 10:36



[Una Escultura que habla](#)